
教養講座を行いました！ 

１１月１５日（金）１５：５０～１７：００ 

 

富山空港 先任航空管制官の堀江正史氏をお招きして、航

空運航に関わる管制業務全般についてのお話を伺いました。 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
                        

 《感想》 

・先生が管制官の仕事を、「見えなくてもやらないといけ

ない仕事」とおっしゃったのが印象的だった。 

・全国 2000人の管制官のうち、女性が 600人いることを

知り、思ったより多くて驚いた。 

・転勤するたびに試験があるのは大変だと思った。 

・交代しながらとはいえ、365 日 24 時間体制の仕事は、人の命を預かる大事な役目も果たし、体力的にも精神

的にも大変な仕事だと思った。 

・飛行機に関する仕事といったらパイロットが思い浮かぶけれど、こういった面からも支えられていることがわ

かり、勉強になった。 

・英語の大切さを感じた。 ・やりがいのある仕事だと思った。 

堀江先生ありがとうございました！ 


